

Compte rendu du troisième conseil d'école 2019-2020 jeudi 18 juin 2020

Présents:

Élus: Mr Laurence, le maire, Mme Rey Dorène Danièle, M Legros Sylvain

Représentants des parents d'élèves: Mme Tuffier Elodie, Mme Zekri Meriem, Mme Alexandre Nathalie, Mme Sergent Noémie, Mme Zanetti Claire, Mme Loicia Pouppeville

Enseignantes: Mme Hamelin Karine, Mme Montaufray Céline, Mme Segovia Florence, Mme Osmond Mélanie, Mme Tchobo Amélie,

Mme Delvaux Marine

Absents excusés:

Mme Loyer, Inspectrice de l'Éducation Nationale,

Ouverture de séance: 18h30

Désignation de la secrétaire de séance: Mme Nathalie Alexandre, Parents d'élèves

1-Préparation de la rentrée 2020 et effectif:

L'effectif actuel de l'école est de 137 élèves. Il y a eu 4 radiations dans le courant de l'année

Les prévisions pour la rentrée 2020:

La sixième classe est conservée.

A la date du 12 juin, les radiations sont au nombre de 0 et les inscriptions : 13 en PS, 1 CE1, 1 CM2

22 départs en CM2

4 demandes pour la TPS.

Répartition par niveau :

niveau	TPS	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	Total prévu
effectif	4	14	15	16	17	18	17	16	19	132 sans TPS 136 avec TPS

A la date d'aujourd'hui, l'équipe enseignante a ébauché un projet de répartition qui peut être modifié à la pré rentrée en fonction des inscriptions:

une classe de TPS- PS-MS : Mme Osmond

une classe de MS-GS : Mme Montaufray

une classe de CP : Mme Segovia

une classe de CE1-CE2 : Mme Tchobo

une classe de CE2-CM1 :

une classe de CM1-CM2: Mme Hamelin

Trois niveaux vont être séparés les MS, CE2 et les CM1.

2. Le protocole sanitaire: Bilan et présentation du nouveau protocole sanitaire

Un protocole sanitaire a été mis en place depuis le lundi 11 mai 2020, il définit les modalités de réouverture de l'école. La réouverture s'est faite de manière progressive. Le jeudi 14 mai, ce fut la reprise pour les GS,CP,CM2 et les enfants de personnel prioritaire. Le lundi 18 mai, les niveaux de CE1, CE2 et CM1 ont repris. Le lundi 25 mai, c'était le retour des maternelles de PS et MS. L'effectif est limité à 15 élèves par classe. Un aménagement des classes et des cours de récréation a été effectué afin de respecter la distanciation sociale : les tables ont été écartées, du mobilier a été enlevé, des points dans la cour ont été tracé pour aider les élèves à se ranger. Chaque enfant est à sa table et n'a pas le droit de se lever pour aller voir un camarade. Les enseignantes portent un masque ; ce qui permet à l'enseignante de pouvoir s'approcher de ses élèves. Les récréations et les horaires d'accueil et de sortie sont décalés afin de limiter les regroupements trop nombreux. Un personnel de mairie est présent sur le temps scolaire, le matin et l'après midi, pour désinfecter les sanitaires, les portes et les rampes. La classe de Mme Osmond est dsinfectée le midi pour permettre l'organisation à la demi journée. Les autres classes sont désinfectées le soir.

Mme Osmond a accueilli le matin 9 PS et l'après midi 5 MS. 7 Familles ont fait le choix de l'enseignement à la maison.
Mme Delvaux a accueilli entre 8 et 9 enfants par jour. 6 Familles ont fait le choix de l'enseignement à la maison
Mme Segovia a accueilli 13 élèves tous les jours, 4 familles ont fait le choix de l'enseignement à la maison.
Mme Montaufray a accueilli 13 élèves tous les jours, 4 familles ont fait le choix de l'enseignement à la maison.
Mme Tchobo a accueilli entre 11 et 14 élèves par jour, 6 familles ont fait le choix de l'enseignement à la maison.
Mme Hamelin a accueilli entre 14 et 15 élèves par jour, 5 familles ont fait le choix de l'enseignement à la maison.

Chaque enseignante a gardé un lien avec les enfants qui restaient à la maison.

Mme Zanetti fait part que des parents ont rencontré des difficultés pour récupérer le travail sur le site (ordinateur désué, utilisation du téléphone portable)

Mme Zékri demande un bilan du travail des élèves. Deux enseignantes ont organisé des évaluations (classes CE1 et CP) car elles ont pu reprendre à plein temps avec les élèves qui le désiraient. Mme Montaufray fait un bilan plutôt positif du retour à l'école.

Mmes Tchobo et Hamelin indiquent aussi que les élèves ont progressé mais qu'elles n'organiseront pas d'évaluations pour les 15 derniers jours mais continueront à renforcer les acquis.

A partir du lundi 22 juin, un nouveau protocole sanitaire assouplie les règles. C'est le retour obligatoire de tous les élèves. Pour l'arrivée et le départ, nous conservons les modalités d'accueil mises en place depuis la reprise. La distanciation physique n'est plus obligatoire pour les maternelles. A l'école élémentaire , une distance d'au moins un mètre est maintenue entre les élèves si cela est possible matériellement. Dans les classes de Mme Tchobo et Mme Hamelin cette distance ne sera pas respectée vu les effectifs. Le lavage des mains fréquent est conservé, il sera effectué plusieurs fois dans la journée. Un lavage des mains avant la récréation est enlevé car nous perdons trop de temps et les élèves n'ont touché que leurs affaires. Mme Zekri évoque le problème de manque de lavabo pour se laver les mains. M Laurence annonce qu'il va venir voir comment cela se passe le vendredi 19 juin. Le toboggan ne sera pas accessible. La désinfection des locaux se fera une fois le soir. Il y aura deux services à la cantine qui reste installée dans la salle des tilleuls. IL y aura garderie du matin à partir de 7h30 et le soir jusqu'à 18h. Les parents d'élèves remercient la mairie pour l'organisation de la garderie. M Laurence rappelle que les familles doivent inscrire leur enfant à la cantine.

3-Le suivi des travaux

Les rideaux dans la classe de CP de Mme Segovia devraient être installés le mercredi 24 juin.

L'aménagement autour du dortoir se fera en juillet.

La fermeture du couloir devant les classes de CP et CE1 se feront pendant les vacances d'été.

L'aménagement du city stade par l'agglo se terminera en juillet.

Le changement de la chaudière est aussi envisagé.

Le chalet où sont stockés les vélos va être réparé.

4. Les projets pédagogiques : bilan

Chaque classe a pu bénéficier d'au moins un spectacle sauf les GS car des spectacles ont été annulés à cause du confinement. Le spectacle l'histoire du soldat pour les CE2-CM1-CM2 est reporté au mardi 22 septembre 2020.

5-La constitution du bureau de vote

Pour préparer les élections des représentants de parents d'élèves , un bureau doit être constitué lors du 3ème conseil d'école: composé de la directrice, d'un enseignant et de deux parents. Le bureau de vote se réunira pour organiser les élections: préparer les bulletins de vote, vérifier la liste des parents. Mme Hamelin, directrice, Mme Osmond, professeur des écoles, Mme Alexandre Nathalie et Mme Tuffier Elodie, parents d'élèves constitueront le bureau. La date du jeudi 24 septembre à 17 heures est arrêtée. La liste devra donc être prête pour le mardi 22 septembre.

6 -Présentation des comptes de la coopérative, bilan des actions

La situation du compte de la coopérative est de 4212,78 euros

A ce jour, aucune subventions n'a été versée. La mairie indique que vu le contexte sanitaire le budget ne sera voté que début juillet. Et la subvention sera versée plus tard.

Le coût des transports au 13 juin 2020 : 630 €

le coût des spectacles au théâtre (écran sonique et JMF): 565€

les goûters :

noël (clémentines, pain au lait, chocolat et jus de fruits) : 94,47€

Adhésion OCCE 50 :369,78 €

Adhésion SACEM pour un an : 0,00 €

action : Kit écolier famille : but est non lucratif

participation famille : 1039,16 €

facture majuscule : 1062,98 €

déficit pour la coopérative de -23,82 €

action : photographe :

recettes : 2786 €

dépenses : 1987,9€

bénéfice pour la coopérative : 798,10 €

action chocolat :

recettes : 1248,95 €

dépenses : 867,32€

bénéfice pour la coopérative : 381,63€

37 familles ont participé

10- Informations diverses et questions

Les visites médicales de la PMI pour les MS et celle de l'infirmière du collège pour les GS ont été annulées.

La rentrée : le mardi 1er septembre à partir de 8h20.

La réunion d'informations de l'école sera le jeudi 10 septembre à partir de 20 heures dans la salle des tilleuls.

Les nouveaux élèves de PS n'ont pas pu bénéficier d'une demi journée d'intégration et d'une visite de l'école avec la directrice. Une visite de l'école pour les PS de 16h30 à 17h30 est prévue le lundi 31 août.

La mairie remercie les enseignantes pour la mise en place de la continuité pédagogique pendant le confinement.

Aucune question de la part des parents mais des remerciements aussi pour les enseignantes

La séance est levée à 19h45

La secrétaire de séance
Mme Alexandre Nathalie

La directrice de l'école
Mme Hamelin Karine